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hab was interessantes und gleichzeitig deprimierendes gefunden.

Als Folge der größeren Logenanzahl in der neuen Arena rechnet der Karlsruher SC mit einem
gesteigerten Umsatz für diesen Bereich von zwei auf acht bis zehn Millionen Euro. 

Dieser Wettbewerbsnachteil in unserem Popelstadion ist schon der Hammer.

Und der KSC ist in zwei Jahren fertig, hat also mindestens 5 Jahre (oder ca. 40 Mio Euro)
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